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Batam-Dalam rangka menyerap aspirasi masyarakat,Kamis siang 17/12.Anggota
DPRD Provinsi Kepulauan Riau  Alex Guspeneldi, SH,MH. Dapil V Kota Batam
Sagulung,Batu Aji,Sekupang dan Belakang Padang melakukan reses.

Alex Guspeneldi bersama pengurus yayasan Panyambuang lidah



 Kegiatan reses dipusatkan di Lapangan Bulu tangkis nagajaya Batu aji.

Dalam acara reses di hadiri oleh Kepala Dinas Pemuda dan Olah
raga(Kadispora) pemprov Kepri Yuzet,Spd.MM,Ketua Yayasan Panyambuang
Lidah Zul Fahmi berserta jajaran Pengurus,Perangkat Lurah serta RW/RT,Majelis
taklim Al muthna'innah Neni rita,M.baiturahman Nurhidayati,M.nurul iman
Yanti,M.baitul a'la Israna,
M.mujahid da'wah Lusi febriani,
M.baiturahim Supiah,M.rw 12 Putra moro Yushartati,M.Permata Sei langkai
Mistani,M.alhijrah Kholidah,
M.asmah Al Hamid Siti khidijah.

Pada kesempatan ini beberpa dinas terkait dilingkungan prov kepri 
membagikan alat musik kompang,Hadroh dan alat-alat olah raga kepada 
 Majelis Taklim dan beberapa RW di dua Kecamatan. Penyerahan ini melalui 
 Yayasan Panyambuang Lidah Urang Miang Kota Batam.

Alex Guspeneldi,SH.MH menyampaikan pada kata sambutan  juga mengatakan
akan terus berusaha dalam menyikapi aspirasi dari setiap masyarakat.

“Saran, pendapat, dan masukan dari masyarakat di reses ini nantinya akan kita
sampaikan dan kita perjuangkan. Karena tidak ada anggota dewan yang yang
tidak ingin memperjuangkan kebutuhan dan keinginan masyarakat luas,
juga mengajak dan menghimbau kepada seluruh kalangan masyarakat di Batam
Khususnya  Provinsi Kepulauan Riau umumnya untuk selalu menjaga kebersihan
dan selalu mematuhi protokol kesehatan,” imbuhnya.

 Amjas Yumazil Salah satu warga Batu Aji menuturkan sangat antusias didalam
kegiatan ini, karena akan berdampak positif bagi seluruh masyarakat  nantinya.

“Kami sangat berterima kasih pada Bapak Alex khususnya  Semoga nanti
aspirasi masyarakat yang berupa fisik maupun non fisik dapat segera
 terealisasikan,” ungkapnya.
Untuk diketahui, Ditengah pandemi Covid 19 ini.


